

# *Le ministre iranien des Affaires étrangères arrive en Irak en pleine vague d'attentats terroristes*

---



Bagdad, 25 février (RHC-DPA-PL-RT) Le ministre iranien des Affaires étrangères Mohammad Javad Zarif a déclaré que son pays soutien l'Irak dans sa lutte anti-terroriste.

À son arrivée à Bagdad, une ville frappée par une escalade de la violence qui a fait plus d'une centaine de victimes, Mohammad Javad Zarif a expliqué que la sécurité de l'Irak est aussi importante que celle de l'Iran.

Le ministre iranien des Affaires étrangères a rencontré son homologue irakien, Ibrahim al-Jaafari, qui a confirmé la volonté de Bagdad de renforcer les relations avec Téhéran afin de résoudre plusieurs différends.



**Radio Habana Cuba**